

16.10.2020

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

die erste Etappe ist geschafft und wir gehen ohne größere Ausfälle in die Herbstferien!

Mir ist es ein Anliegen, Sie nochmals mit wesentlichen Informationen zu versorgen.

1. Nach den neuesten Corona-Regelungen können die Masken auf dem Schulhof abgesetzt werden, wenn die Schüler*innen einen Abstand von 1,5 Metern wahren. Zum Glück ist unser Pausenhof so groß, dass wir dies einrichten können. Im Gebäude gilt dann wieder Maskenpflicht. Die Mund- und Nasenmaske darf im Klassenraum für das Essen und Trinken abgenommen werden.
2. Bitte laden Sie sich das Gesundheitsformular herunter, füllen Sie es aus und geben Sie dieses Ihrem Kind mit. Wir müssen diese Daten erneut nach den Ferien erheben und werden diese Formulare in der ersten Woche durch die Klassenlehrer*innen einsammeln lassen.
3. Gestern hatten wir ein Gespräch mit der Stadt Bad Friedrichshall. Nach deren Planungen sollen zeitnah nach den Herbstferien alle Kinder wieder die Möglichkeit haben, ein Mensaessen zu buchen.

Ich wünsche Ihnen, Ihren Kindern und Familien allerbeste Gesundheit und schöne, erholsame Herbstferien.

Mit liebem Gruß

Edeltraud Smolka